

Pressemitteilung

17.08.2023



Dritter hessischer Millionengewinn im August /

Zehnköpfige Tippgemeinschaft kassiert 1,2 Millionen Euro

Wiesbaden, 17.08.2023. Zum dritten Mal in diesem Monat und bereits zum 15. Mal in diesem Jahr fällt ein Lottogewinn in Millionenhöhe nach Hessen. Bei der gestrigen Ziehung der Lotterie ‚6aus49‘ tippte eine hessenweite Tippgemeinschaft auf die gezogenen Zahlen 4, 5, 14, 19, 26, 41 und kassiert für ihre sechs Richtigen gemeinsam 1,2 Millionen Euro. Es war der einzige Treffer bundesweit in dieser Gewinnklasse 2. Die höchste Gewinnklasse 1 blieb unbesetzt; der Jackpot dort steigt bis zum Samstag auf 14 Millionen Euro.

Nur ein Tipp in ganz Deutschland setzte bei der gestrigen Ziehung der Lottozahlen auf die sechs Richtigen 4, 5, 14, 19, 26, 41; er gehört einer zehnköpfigen, hessischen Tippgemeinschaft, die damit die zweithöchste Gewinnklasse erzielt. Gemeinsam kassiert die Gruppe nun exakt 1.212.061,30 Euro, jeder einzelne Anteil ist 121.206,13 Euro wert. Die zehn Hessen hatten unabhängig voneinander an der sogenannten LOTTO XXL-Chance teilgenommen, bei der durch LOTTO Hessen automatisch ein Team von insgesamt zehn Tippern gebildet wird, ohne dass diese sich kennen müssen. Jeder Teilnehmer erhält seine eigene Spielquittung und zahlt nur ein Zehntel des Gesamteinsatzes des gemeinsamen Systemtipps. Ausgegeben hatte jeder Gewinner für seinen Anteil am Systemtipp jeweils 112,96 Euro, hat seinen Einsatz also durch den Gewinn von 121.206,13 Euro nun vertausendfacht. Die zehn glücklichen Hessen verteilen sich über das Bundesland, vom Kreis Bergstraße bis zum Kreis Kassel, es sind acht Männer und eine Frau sowie ein noch unbekannter Gewinner, der anonym getippt hatte. Dieser Unbekannte muss seinen Gewinn noch mittels der Spielquittung geltend machen, alle anderen erhalten in den kommenden Tagen automatisch die entsprechende Überweisung der jeweils 121.206,13 Euro auf ihre hinterlegten Bankkonten.

Der gestrige Millionengewinn für die sechs Richtigen der Tippgemeinschaft bedeutet gleichzeitig den bereits dritten hessischen Millionentreffer im August. Den Anfang machte am 5. August ein Mann aus dem Main-Taunus-Kreis: seine sechs Richtige machten ihn an diesem Tag um 2,3 Millionen Euro reicher. Es folgte exakt eine Woche später (12. August), ebenfalls bei der Samstagziehung und ebenfalls aus dem Main-Taunus-Kreis, eine Gewinnerin im Spiel 77, die 3.377.777 Euro erzielte.

Insgesamt heimste Hessen im laufenden Jahr nun schon den 15. Millionengewinn ein, im bundesweiten Vergleich bedeutet das aktuell Platz 2, gleichauf mit Niedersachsen und hinter Nordrhein-Westfalen (22 Treffer). Im Jahr 2022 hatte es in Hessen 13 Millionengewinne gegeben, der Rekord steht bei 19, erzielt im Jahr 2021.

Der Jackpot in der Gewinnklasse 1 blieb bei der gestrigen Ziehung unangetastet, zum inzwischen fünften Mal in Folge; er steigt damit bis zur nächsten Ziehung am Samstag auf 14 Millionen Euro an.

Zur Erläuterung der Tippgemeinschaft „XXL-Chance“:

Die XXL-Chance besteht aus einem oder mehreren LOTTO 6aus49-Vollsystemen. Dabei stehen drei unterschiedlichen Varianten zur Wahl. Die Tippgemeinschaft hatte sich jeweils für das System „6 aus 9“ entschieden, das 924 Tipps pro Ziehung garantiert. Dabei werden aus neun Zahlen alle mathematisch möglichen Sechserkombinationen gebildet. Mit einer wurden die sechs Richtigen der gestrigen Ziehung getroffen.

Kontakt: Dorothee Hoffmann, Pressesprecherin LOTTO Hessen GmbH, Tel. 0611/3612-170, E-Mail: dorothee.hoffmann@lotto-hessen.de

LOTTO Hessen GmbH

Rosenstraße 5-9
65189 Wiesbaden

Postanschrift:
Postfach 4007
65030 Wiesbaden

Geschäftsführung:
Martin J. Blach (Sprecher),
Alexander Sausmikat

Herausgeber:
Unternehmenskommunikation
LOTTO Hessen

Verantwortlich:
Dorothee Hoffmann
E-Mail:
presse@lotto-hessen.de
Telefon: 0611 3612 – 170

www.lotto-hessen.de